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議会広報広聴委員会記録 
平成 28年 9月 29日(木) 

10：00 ～ 12：15 

議会第１委員会室 

 

【出席者】 芦 谷 委 員 長 、 串 﨑 副 委 員 長  

足 立 委 員 、 岡 野 委 員 、 柳 楽 委 員 、 小 川 委 員 、 野 藤 委 員 、  

飛 野 委 員 、 平 石 委 員 、 牛 尾 昭 委 員  

【業 者】 柏村印刷 山田様  

【事務局】 外浦次長、田中書記 

【傍 聴】 １人（市民） 

 

議 題 

１ 市議会だより43号の編集について 

 ・別紙のレイアウトに基づいて各自掲載記事についてチェック作業 

 

 ２ その他 

・次回会議 平成28年10月7日（金） 

議会 第１委員会室 10：00～ 

【議事の経過】 

〔 10時 00分 開議 〕 

 

 

 

芦谷委員長   議会広報広聴委員会を開催します。 

 

１．市議会だより第43号の編集について 

芦谷委員長  議会広報広聴委員会を始めたいと思います。今日は柏村印刷さんに来て

もらっております。今日は県大生の○○さんが傍聴されますので、よろし

くお願いします。 

  では早速始めますが、今日のところは何と言っても議会だより第43号の
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発行です。今までの慣例に従って少し時間を取っていただいて、チェック

をそれぞれの所で、岡野・野藤班、柳楽・小川班、牛尾・平石班、飛野・

足立班でやろうと思っています。まだ原稿が充分ないのがありますので、

私の方で決めました。 

  2～6ページ・・・・岡野・野藤班 

  7～9ページ・・・・柳楽・小川班 

  10～12ページ・・・牛尾・平石班 

  13～15ページ・・・飛野・足立班 

  16ページ・・・・・正副で 

飛野委員  訂正の申し出があったんですが、これはどうしたら良いですか。後で良

いですか。 

芦谷委員長  はい、後で一緒にやりましょう。10分では少ないですか。 

田中書記  短いです。 

芦谷委員長  はい、ではあの時計で20分までお願いします。 

 

 《 以下、編集作業 》 

 

  議会だよりについて、全般通して何かありますか。 

田中書記  後ほどと言われた分は、何日までというのを決めておいていただかない

と。 

芦谷委員長  いつくらいまでが良いですか。 

田中書記  今日ここで出来たものを今日の夕方にお渡しするんですが、7日に物に

なって返ってくるので。 

柏村印刷さん  6日です、6日に持ってきます。 

田中書記  6日にこちらに持ってきていただくようなので、いつまでに……。 

野藤委員  3日が予算決算の締切だよな、委員長報告の。確かそうなっていたんで

すけど。 

田中書記  はい。3日で出来てないものは……。 

柏村印刷さん  ここに4日と書いてありますが、3日にいただけるんでしょうか。出来た

ら3日の方がありがたいですけど。 

野藤委員  4日が原稿締切になってるな。 

田中書記  3日が委員会報告の締切にしていたんですよ。 

芦谷委員長  4日は何なの。 

田中書記  4日は予算決算だけ。開催が遅かったので。委員会報告を3日までにとし

ているので、その時までに。 
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芦谷委員長  今までの各委員会の視察報告なんかを含めて、全般通して出していただ

いた分については事務局へ、3日中にお願いします。 

田中書記  3日の12時までということで良いですか。 

芦谷委員長  12時まで、はい。3日の12時までです。 

田中書記  はい、お願いします。もう1つ、個人一般質問の写真のキャプションが

ついていない方がおられますが、これはこのままで置いても良いでしょう

か。なければないで。 

岡野委員  なくても良いんでしょう、分かる奴は。 

田中書記  はい、分かるものは。ないのはないで良いですか。 

岡野委員  江角議員なんかこれ、書いても、看板と書けば良いんだろうけど読めば

分かるんですよね。 

田中書記  江角議員さんのと牛尾昭議員さんのが、ちょっと似た感じ、敬老乗車券

なので、両方とも読めば分かるかなと思いますが。 

芦谷委員長  やはりあった方が良いですよ。例えば江角さんのも例えばどこかに表示

してなく、看板という感じで書いた方が。読めば分かるんだけども。そう

思いますが。 

柳楽委員  視察の報告の所に……。 

田中書記  委員会視察報告も。 

芦谷委員長  これも入れれば良いんじゃないの。 

田中書記  刷新されたという感じでよろしいですか。新しくなったとか。 

足立委員  敬老乗車券は、本物の写真とかが良いんじゃないの。 

牛尾昭委員  僕の方はちょっと分かり難いんですよね、データを送ってもらったんだ

けど。 

足立委員  敬老乗車券の本物の写真を撮ったら駄目なんですか。 

牛尾昭委員  ああ。田中さんやってくれる。 

田中書記  ああ、はい。 

牛尾昭委員  データあるだろう。 

足立委員  データというか、もう発行している物だから並べて写真と撮れば一番良

いと思います。 

田中書記  これと一緒に並べてですか。 

牛尾昭委員  それがあれば、これは要らないんじゃないか。 

芦谷委員長  はい、以上他に何かありませんか。 

  個人一般質問のタイトルはこの大きさなんだね。 

田中書記  この大きさにしてもらいます。（前号を見せて） 

芦谷委員長  まだ大きくなるんだね。 
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田中書記  はい。それで写真が小さくなります。 

芦谷委員長  それから、議員の名前の大きさが全然違うから。 

田中書記  はい、統一していただきます。前と同じようにしていただいて良いです

か。統一してもらいます。 

芦谷委員長  はい。だいたいよろしいですか。 

柳楽委員  今日の話の中でもあったんですが、委員会報告で、必ず入らないといけ

ない文章が毎回少しずつ違っていたりするので、あれをもう1回整理して

委員会に。 

芦谷委員長  編集細務と称してここで整理してもらいますから。言いまわしと言うか

所作と言うか。 

野藤委員  定型があれば、そこに入れ込んでいけば早いよ。 

芦谷委員長  はい分かりました。 

 

２．その他 

芦谷委員長  それではその他ですが。 

田中書記  7日は最終校正になります。 

芦谷委員長  はい、力を入れてやりましょう。それではそれぞれ原稿をチェックして

いただいて、出すものは出すということで日にちを守っていただいて、そ

れぞれ調整していただいて、7日には元気にやりましょう。ありがとうご

ざいました。 

 

〔 12時 15分 閉議 〕 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条第１項の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  芦谷 英夫  印 

 

 


